

## 学校長挨拶

多治米小学校は、福山駅から南へ2.5Kmの所へ位置し、1972年（昭和47年）川口小学校から新設分離した創立54年目の小学校です。第15代校長として、子ども達の成長に関われますことに喜びを感じています。

学校には、子ども達のお手本となるタジレンジャーがいます。タジレンジャーのあいさつイエローは「挨拶」、チェンジレッドは「挑戦」、チームワークブルーは「協力」をテーマに子ども達の努力と未来を応援しています。そんな、子ども達の元気と活気があふれる学校です。

2025年度（令和7年度）は、77名の1年生を迎え、491名の児童とともに学校教育目標である「自ら考え学び合い 挑戦し続ける子」をめざして、日々の教育実践に取り組んでまいります。

子ども達の「〇〇ってどういう意味？」という疑問を大切にしながら学習をすすめ、ことばや数にこだわって言葉の意味を知り、友達とともに学びを深めていく授業を展開していきます。そして、子ども達が感動体験の機会をできる限り多くもてるよう教育活動を工夫してまいります。

そして、子ども達にしっかり関わり、一人一人の声に耳を傾け、困っていることや悩んでいることを受け止め、解決に向けて丁寧な指導をおこなっていきます。今年度より「ハートルーム」も開設し、友達のこと、勉強のことなど、いつでも相談できるような体制を作っています。教職員が一丸となり、子ども達の心と身体の成長を支え、笑顔あふれる学校を創ります。

保護者、地域の皆様とともに、今後も本校教育に対するご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



2025年度（令和7年度）4月

福山市立多治米小学校長 高田美和子